

Le lendemain, la mauvaise température ayant empêché les démonstrations extérieures au pied du Monument, les fêtes se sont continuées dans la grande salle de l'Université Laval.

Dans l'avant-midi les élèves des couvents de la ville, sous la présidence de l'honorable M. Cyr.-F. Delâge, surintendant de l'Instruction publique, vinrent témoigner leur reconnaissance aux premiers Missionnaires Récollets, qui furent en même temps les premiers instituteurs du pays, par une démonstration touchante en même temps que gracieuse. Dans l'après-midi, ce fut le tour des élèves du Séminaire, du Collège de Lauzon, de l'Académie Commerciale et des écoles des Frères de la ville.

A ces deux réunions d'enfants, Son Eminence le Cardinal Bégin assistait, ainsi que Mgr Béliveau, Mgr Roy, Mgr Brunault et plusieurs ecclésiastiques éminents. Des discours ont été prononcés par M. C.-J. Magnan, Mgr Béliveau, l'hon. M. Cyr. Delâge et M. l'abbé Camirand, du Séminaire de Nicolet.

La dernière démonstration qui vint clore, mardi soir, cette série de fêtes grandioses, fut celle de la jeunesse catholique, à l'Université Laval. Les orateurs, qui parlèrent au nom des jeunes, MM. Oscar Hamel, Pierre Audet, Alphonse Pouliot et Eugène Dussault, firent, tour à tour, de belles et éloqu岸tes professions de foi. NN. SS. Roy, archevêque de Séleucie, et Béliveau, archevêque de Saint-Boniface, ont, ensuite, adressé la parole aux jeunes, Monseigneur de Séleucie leur donnant de sages conseils, et Monseigneur de Saint-Boniface leur exposant, en quelques mots, la situation scolaire au Manitoba.

Noces d'or sacerdotales. — A la fin du mois dernier, M. l'abbé Bernard Bernier, ancien aumônier du Bon-Pasteur célébrait au Cap Saint-Ignace, où il est retiré, ses noces d'or sacerdotales. Ces fêtes, tout intimes qu'elles furent, avaient réuni un grand nombre de prêtres, désireux de manifester toute leur estime pour le digne jubilaire et de chanter avec lui l'hymne de l'action de grâces.

M. l'abbé Bernier chanta la grand'messe, assisté de ses deux neveux, MM. les abbés Omer Fortin, vicaire à Saint-Georges de Beauce, et A. Bernier, séminariste.

Le sermon de circonstance a été donné par M. le chanoine L. Dumais, supérieur du Collège de Sainte-Anne.

Nous sommes heureux de redire au vénéré jubilaire : *Ad multos annos.*

A l'Hotel-Dieu. — Les élections du chapitre chez les RR. Sœurs de l'Hôtel-Dieu du Précieux Sang, de Québec, ont eu lieu vendredi, le 13 octobre.